



NOTICIA AMPLIADA



Logo de la Universidad de Alcalá

Tras su paso por Alcalá de Henares, las seis compañías empezarán un recorrido, durante todo el mes de julio, por casi un centenar de localidades de toda España

TEATRO

Seis compañías universitarias de teatro representan a Lope de Vega, dentro del programa "Las Huellas de la Barraca" Universidad de Alcalá

Durante los días 3 y 4 de julio, diferentes espacios alcalaínos se convertirán en originales escenarios para seis grupos de teatro de distintas universidades que participan en el programa "Las Huellas de la Barraca 2009": las universidades de Alcalá, de Granada, de Alicante, Carlos III de Madrid, de Murcia, de Puerto Rico y la Real Escuela Superior de Arte Dramático (RESAD).

2/7/2009



El viernes 3 de julio, a las 21.00 horas, será el Aula de Teatro de la Universidad de Alicante, que representará, en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UAH, la comedia Quien todo lo quiere. Y a las 23.00 horas, al Aula de Teatro de la [Universidad de Granada](#)

representará El desdichado por la honra, en el Instituto Cervantes de Alcalá.

El sábado 4 **actuarán 4 compañías**: a las 12.30 y a las 19.00 horas, en el Teatro Universitario La Galera, la Universidad de Murcia, en coproducción con la Universidad de Puerto Rico, subirán a las tablas La Gatomaquia. A las 21.00 horas, en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, el Aula de Teatro de la Universidad Carlos III pondrá en escena La villana de Getafe. Y a las 23.00 horas, tendrá lugar el cierre de este mini-festival, con la Real Escuela Superior de Arte Dramático (RESAD), que representará, en el Instituto Cervantes, La hermosa fea.

Las huellas de La Barraca

El Aula de Teatro de la Universidad de Alcalá ya estrenó, el pasado 18 de junio, La niña de plata, como parte del programa Las huellas de La Barraca, con el que la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales se dispone a llevar por toda España, de la mano de estas seis compañías universitarias de teatro, **obras de Lope de Vega**, con textos escogidos, que suelen quedar **al margen de los repertorios tradicionales del escritor**.

Tras su paso por Alcalá de Henares, las seis compañías empezarán un recorrido, durante todo el mes de julio, por **casi un centenar de localidades de toda España**, de las comunidades autónomas de Extremadura, Andalucía, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Navarra; Galicia, Asturias, Cantabria y Madrid, entre otras.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España